



## **HELLA Listing als europäischer Börsengang des Jahres 2014 ausgezeichnet**

- **Börsengang der HELLA KGaA Hueck & Co. erhält renommierten Finanzpreis der International Financing Review**
- **Sieger in der Kategorie „EMEA Equity Issue“**
- **Auszeichnung bestätigt maßgeschneiderte Transaktionsstruktur**

**Lippstadt, 22. Januar 2015.** Die HELLA KGaA Hueck & Co., einer der weltweit führenden Automobilzulieferer für Licht und Elektronik, hat den renommierten International Financing Review Award 2014 in der Kategorie „EMEA Equity Issue“ gewonnen. Bei der Begründung der Auszeichnung, die am 21. Januar 2015 in London verliehen wurde, hoben die Experten von IFR die maßgeschneiderte Transaktionsstruktur hervor, mit der HELLA im November 2014 in einem herausfordernden Umfeld der Gang an die Frankfurter Wertpapierbörsen gelang.

„Für unseren Börsengang hatten wir uns ambitionierte Ziele gesetzt und eine passgenaue Struktur entwickelt. Mit dem Ergebnis sind wir sehr zufrieden“, sagte Dr. Wolfgang Ollig, Geschäftsführer für Finanzen und Controlling. „Die Auszeichnung aus der Finanzbranche ist eine dankbare Bestätigung, dass unser Weg der Richtige war.“

Um die Transaktionssicherheit auch in einem schwierigen Marktumfeld zu erhöhen, setzte HELLA beim Börsengang auf zwei aufeinanderfolgende Privatplatzierungen. Für die Experten von IFR ist es HELLA durch diese Struktur gelungen, die Vorteile öffentlicher und privater Finanzierung auf innovative Weise miteinander zu verbinden.

### **Hinweis:**

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter:  
[www.hella.de/presse](http://www.hella.de/presse)

# PRESSEMITTEILUNG



**HELLA KGaA Hueck & Co., Lippstadt:** Hella ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit über 30.000 Beschäftigten an mehr als 100 Standorten in über 35 Ländern. Der Hella-Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Komponenten und Systeme der Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. In Joint-Venture-Unternehmen entstehen zudem komplett Fahrzeugmodule, Klimatechniken und Bordnetze. Mit über 5.800 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt Hella zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der Hella-Konzern mit einem Umsatz von rund 5,3 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2013/2014 zu den Top 50 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

**Weitere Informationen erhalten Sie von:**

Dr. Markus Richter  
Unternehmenssprecher  
HELLA KGaA Hueck & Co.  
Rixbecker Straße 75  
59552 Lippstadt  
Deutschland  
Tel.: +49 (0)2941 38-7545  
Fax: +49 (0)2941 38-477545  
[Markus.Richter@hella.com](mailto:Markus.Richter@hella.com)  
[www.hella.com](http://www.hella.com)